

Deux millions d'élèves sur les bancs de l'école



Les cours ont repris mercredi, 15 sept 2010, dans tous les établissements scolaires.

Les écoles se sont parées de leurs beaux atours afin d'accueillir les élèves pour une nouvelle année d'effort et de labeur.

62 mille instituteurs et 80 mille professeurs assureront l'encadrement pédagogique des deux millions d'élèves inscrits dans les divers niveaux scolaires et éducatifs.

L'effervescence de la rentrée se décline, également sur le paysage de la ville et donne une nouvelle dynamique au rythme de la vie.

La vue de petits écoliers, débordants d'énergie aux tabliers bleus ou roses rappellent la fin des vacances d'été et annoncent le temps de la reprise studieuse.

Une ambiance de retrouvailles aussi.

La nouvelle rentrée s'est accompagnée , d'autre part d'une série de mesures visant à renforcer la qualité de l'enseignement conformément aux objectifs définis par le programme présidentiel pour la prochaine période, en misant sur l'évaluation à partir du cycle primaire.